

FICHE D'INSCRIPTION / REGISTRATION FORM**ETE 2026 / SUMMER 2026****Identité / Identification**☐ Madame/Miss☐ Monsieur/Sir☐ Autre/Other

Nom / Last name :

Prénom / First name :

Date de naissance / Date of birth :

Lieu de naissance / Place of birth :

Nationalité / Nationality :

Adresse / Address :

Pays / Country :

Téléphone / Phone :

Email :

Personne à contacter en cas d'urgence / Person to contact in case of emergency

Nom / Last name :

Prénom / First name :

Adresse / Address :

Pays / Country :

Téléphone / Phone :

Email :

Modalités d'inscription / Registration procedure**L'acompte ne sont pas remboursable. The deposit is non-refundable.**

- 1 photocopie du passeport / 1 passport copy
- Acompte de 250€ à régler sur / Deposit of 250€ to be paid on <http://reservation.cuef.fr>
- Copie de votre diplôme jugé équivalent au bac / Copy of your diploma considered equivalent to the baccalaureate

Cours et hébergement / Courses and accomodation

COURS D'ETE SUMMER COURSES	Dates	Nombre d'heures par semaine	Niveau	Tarifs par semaine				
				1 semaine*	2 semaines	3 semaines	4 semaines	☐ Autre**
Français général	01/06 au 24/07/26	20h	A2 - C2	☐ 210€	☐ 420€	☐ 630€	☐ 840€	☐ Autre**
Français général + activités	01/06 au 24/07/26	20h	A2 - C2	☐ 370€	☐ 680€	☐ 1020€	☐ 1360€	☐ Autre**

*Si vous souhaitez vous inscrire seulement pour une semaine de cours sans activité, veuillez contacter la scolarité: scocuef@univ-perp.fr

If you wish to register for a single week of classes without activities, please contact the school office.

** Si vous souhaitez vous inscrire pour un séjour d'une durée supérieure à 4 semaines, nous vous invitons à nous contacter par mail pour plus d'informations concernant les tarifs. *If you want to register for more than 4 weeks, please contact us by mail to get more informations regarding the rates.*

Les dates des cours d'été sont les suivantes :

Du 1^{er} juin 2026 au 24 juillet 2026.

Veuillez indiquer les dates du cours choisi (semaines consécutives) / Course date chosen

(consecutive weeks) :

Calendrier des préinscriptions et inscriptions 2026

	Semaine 1 & 2	Semaine 3 & 4	Semaine 5 & 6	Semaine 7 & 8
Date limite de préinscription	Jeudi 7 mai	Vendredi 22 mai	Vendredi 29 mai	Vendredi 5 juin
Date limite d'inscription : dossier complet et règlement effectué.	Vendredi 22 mai	Vendredi 5 juin	Vendredi 12 juin	Vendredi 19 juin

Pour plus de renseignements : <https://www.cuef.fr/stages-dete>

Souhaitez-vous être hébergé en famille d'accueil ? Do you want to be hosted by a host family ?

☐ Non / No

☐ Oui / Yes

Université de Perpignan Via Domitia

Centre Universitaire d'Etudes Françaises

52 avenue Paul Alduy

66860 PERPIGNAN Cedex 9

04 68 66 20 10

scocuef@univ-perp.fr

Conditions du droit à l'image / Image rights conditions

☐ J'autorise à titre gratuit par la présente l'**Université de Perpignan Via Domitia** à **me photographier et/ou me filmer** lors **des activités d'été CUEF 2026** et à **exploiter mon image dans un but non commercial**, image sur tous supports et en tous formats, insérés ou non dans des documents audiovisuels, informatiques, multimédias, sites web internet, éditions graphiques sous toutes ses formes, etc...

Les prises de vues ainsi réalisées seront exploitées exclusivement dans le cadre de la communication interne et externe nationale et internationale de la structure, pour ses actions de promotion ou d'information du public concernant les activités de l'UPVD (site web, réseaux sociaux et outils de communication).

Cette autorisation concerne notamment le droit de représenter ou de faire représenter, de reproduire ou de faire reproduire en tout ou partie les images, dans le monde entier par tous modes et procédés techniques connus ou inconnus à ce jour.

☐ *I hereby grant the University of Perpignan Via Domitia permission, free of charge, to photograph and/or film me during the CUEF 2026 summer activities and to use my image for non-commercial purposes, in any medium and in any format, whether or not included in audiovisual, computer or multimedia documents, websites, graphic publications in any form, etc. The images thus captured will be used exclusively for the organisation's internal and external national and international communications, for its promotional activities or to inform the public about UPVD activities (website, social networks and communication tools).*

This authorisation covers, in particular, the right to represent or have represented, reproduce or have reproduced, in whole or in part, the images, worldwide, by any means and technical processes known or unknown to date.

☐ J'autorise la structure à **diffuser mon image** notamment **par voie de presse écrite et/ou audiovisuelle ainsi que par voie informatique** (ondes, câbles, satellites, réseaux informatiques...).

Cette autorisation concerne également le droit accordé à la structure d'exploiter, de reproduire et de diffuser, en tout ou partie, sur tous les supports et dans les conditions ci-dessus mentionnées les propos que j'aurais tenus dans le cadre d'une interview.

Cette autorisation est valable à compter de la date de sa signature pour une durée de 5 ans. Elle ne sera renouvelable que de manière expresse et pourra être révoquée à tout moment.

La présente autorisation est personnelle et incessible, et ne s'applique qu'aux supports explicitement mentionnés.

☐ *I authorise the organisation to disseminate my image, in particular through the written and/or audiovisual press, as well as by electronic means (radio waves, cables, satellites, computer networks, etc.).*

This authorisation also covers the right granted to the organisation to use, reproduce and broadcast, in whole or in part, on all media and under the conditions mentioned above, any comments I may have made during an interview.

This authorisation is valid for a period of 5 years from the date of signature. It shall only be renewable by express agreement and may be revoked at any time.

This authorisation is personal and non-transferable, and applies only to the media explicitly mentioned.

Solde / Balance

Le règlement du solde de l'inscription doit être effectué **selon le calendrier ci-dessus** avant le début des cours. L'acompte et le solde doivent être faits obligatoirement en deux paiements distincts.

*The balance of the registration fee must be paid according to the **following schedule above** the start of classes. The payment for the course must be made in two separate payments.*

Conditions d'annulation / Cancellation Conditions

Aucun remboursement ne sera accordé pour l'acompte de 250€

Aucun remboursement ne sera accordé en cas de désistement, d'arrivée après le début des cours ou de départ anticipé.

Si l'annulation intervient plus d'un mois avant le début du stage, seul l'acompte est retenu.

Si l'annulation intervient moins d'un mois avant le début du stage, le montant de la totalité du séjour est retenu.

Une fois le séjour commencé, aucun remboursement ne peut avoir lieu du fait de l'annulation par le participant ou sa famille (s'il est mineur).

No refund will be given for the deposit of €250.

No refund will be made in case of cancellation, late arrival or early departure.

In case of cancellation more than one month prior to the beginning of the course, only the deposit will be due. In

case of cancellation less than one month prior to the beginning of the course, the total price is due.

After course start there is no refund in case of cancellation by the participant or his family (if minor).

☐ Je soussigné(e) déclare avoir pris connaissance des conditions d'inscription et les accepter.

☐ *I hereby confirm that I understand and accept the terms and conditions of registration.*

Date :

Signature :

Merci d'envoyer la fiche d'inscription complétée, la copie du passeport et la copie du diplôme à :
Thank you for sending us the registration form completed, the passport copy, and the copy of your diploma at :

scocuef@univ-perp.fr